



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Penuhi Hak Anak

FAD jadi Mitra Wujudkan Kesejahteraan Anak-anak di Padangpariaman



efi haragometro

KUKUHKAN—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengukuhkan Forum Anak Daerah (FAD) Padangpariaman periode 2022-2024.

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, kukuhkan Forum Anak Daerah (FAD) Padangpariaman periode 2022-2024. Suhatri Bur menyampaikan bahwa FAD merupakan wadah bagi anak-anak untuk menyalurkan aspirasi, pandangan, keinginan dan berpartisipasi dalam pembangunan daerah terkhusus di Padangpariaman. Ia berharap, FAD dapat menjadi mitra pemerintah dalam mewujudkan kesejahteraan anak-anak di Padangpariaman. "FAD harus menjadi wadah bagi anak-anak untuk menyalurkan aspirasi dan berpartisipasi dalam pembangunan di Padangpariaman. FAD juga harus menjadi mitra pemerintah dalam mewujudkan Padangpariaman layak anak," kata Suhatri Bur

Bupati Suhatri Bur juga menyebutkan, dengan telah dibentuknya FAD pada hari ini, diharapkan dapat memenuhi hak-hak anak seperti hak mendapatkan pendidikan, pelayanan kesehatan serta yang tidak kalah pentingnya adalah melindungi anak dari segala bentuk tindak kekerasan dan pelecehan.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DinsosP3A) Kabupaten Padangpariaman Sumarni mengatakan di Kabupaten Padangpariaman, baru ada satu Kecamatan yang telah melaunching Kecamatan Ramah Perempuan dan Peduli Anak yaitu Kecamatan VII Koto Sungai Sariak. "Semoga 16 Kecamatan lainnya dapat menyusul, ini menunjukan ko-

mitmen kita semua dalam rangka pemenuhan indikator Kabupaten Layak Anak, untuk menjadikan anak-anak sebagai pelapor dan pelopor," ungkapnya.

Selain itu, Sumarni menambahkan kegiatan ini bertujuan untuk memenuhi hak anak agar anak dapat berperan serta dalam pembangunan sesuai dengan umur dan kematangannya, harkat dan martabat kemanusiaan serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Pelantikan tersebut turut disaksikan oleh Kepala Bapelitbangda Azwarman, Kepala DPMD Hendri Satria, Kabag Prokopim Armedes dan turut dihadiri oleh Kepala OPD terkait, serta Camat dan Wali Nagari Se Kabupaten Padangpariaman. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Selasa 12 September 2023

Polres Padang Pariaman Deklarasikan Pemilu Damai



Deklarasi damai pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 yang diselenggarakan Polres Padang Pariaman, Jumat (08/09) di Hall IKK Parit Malintang.

Parit Malintang, Khazanah — Kondisi masyarakat dalam menghadapi pemilu di Padang Pariaman cukup stabil, meskipun dalam setiap momen pemilu itu suhu keamanan dan ketertiban cenderung memanas.

Hal itu disampaikan Bupati Suhatri Bur saat deklarasi damai pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 yang diselenggarakan Polres Padang Pariaman, Jumat (08/09) di Hall IKK Parit Malintang.

Ia menyebutkan, hal ini disebabkan oleh filosofi pemilu badansanak yang menjadi komitmen masyarakat di daerah itu, sehingga riak-riak pemilu maupun pasca pemilu bisa terselesaikan dengan segera dan tidak berbuntut pada pelanggaran pidana pemilu.

Dengan deklarasi hari ini,

diharapkan dapat meningkatkan komitmen masyarakat untuk menjaga dan mewujudkan pemilu yang damai dan berkualitas di daerah itu.

Ia menegaskan, untuk menjaga stabilitas politik bukan hanya menjadi tanggung jawab Pemerintah dan TNI/Polri saja, melainkan tanggungjawab bersama termasuk peserta pemilu dan para pendukungnya.

"Dengan adanya deklarasi Pemilu damai ini hendaknya kita dapat berperan membantu penyelenggara dalam melaksanakan Pemilu di Padang Pariaman secara damai," himbauanya.

Selain itu, Bupati Suhatri Bur menghimbau kepada ASN, TNI/Polri untuk menjaga netralitasnya dalam pemilu nanti. Dia meminta agar dapat mengawasi

keterpenuhan hak pilih masyarakat, sehingga masyarakat memiliki integritas sebagai seorang pemilih dan hak konstitusionalnya digunakan dengan penuh tanggung jawab.

"Peserta Pemilu diharapkan dapat menunjukkan sportifitasnya, dan yang paling utama adalah dalam mencari simpati masyarakat jangan sampai menimbulkan gesekan-gesekan, agar masyarakat bisa meningkatkan partisipasi untuk mengikuti Pemilu nantinya," tambahnya menegaskan.

Sementara itu, dalam sambutannya Kapolres Padang Pariaman AKBP Bagus Ikhwan membacakan edaran Kapolda Sumatera Barat. Dia menyebut, deklarasi pemilu ini dianggap penting. Hal ini katanya, dalam

rangka mengantisipasi kerawanan jelang tahapan Pemilu 2024 dan menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Padang Pariaman.

"Kami berharap melalui deklarasi ini, para stakeholder berkomitmen menunjukkan kedewasaan berpolitik maupun berdemokrasi. Deklarasi ini hendaknya dilandasi dengan niat bersungguh-sungguh agar dapat meminimalisir pelanggaran saat kampanye berlangsung," ajaknya.

Deklarasi pemilu damai tersebut, diakhiri dengan dibacakan naskah deklarasi damai yang dipimpin oleh Ketua KPU Padang Pariaman dan diikuti oleh seluruh peserta yang hadir.

Dalam deklarasi tersebut, juga dilaksanakan penandatanganan kesepakatan bersama oleh seluruh pengurus partai disaksikan oleh Bupati Suhatri Bur, dan seluruh unsur forkopimda.

Momen Deklarasi itu, juga disaksikan oleh Wakil Bupati Rahmang, Ketua DPRD Arwingsyah, Kapolres Padang Pariaman Bagus Ikhwan, Kepala Kejaksaan Pariaman Bagus Priyonggo, dan Mewakili Dandim 0308 Danramil 04 Sicincin Lettu Syahrumsyah, serta kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman.

Tampak juga hadir Ketua KPU Padang Pariaman Zainal, Ketua Bawastu Azwar Mardin, Ketua Forum Wali Nagari Jonipriadi Pimpinan Partai Politik dan Ormas, Camat dan PPK, serta relawan pemilu Se-Kabupaten Padang Pariaman. (Syafriald Suger)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Selasa 12 September 2023

Suhatri Bur Resmi Kukuhkan FAD Padang Pariaman

Parit Malintang, Khazanah — Forum Anak Daerah (FAD) Padang Pariaman periode 2022-2024 resmi dikukuhkan oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur yang berlangsung di Aula Bapelitbangda, pada Jumat (08/09).

Pelantikan tersebut turut disaksikan oleh Kepala Bapelitbangda Azwarman, Kepala DPMD Hendri Satria, Kabag Prokopim Armedes dan turut dihadiri oleh Kepala OPD terkait, serta Camat dan Wali Nagari Se Kabupaten Padang Pariaman.

Bupati Suhatri Bur, menyebutkan bahwa FAD merupakan wadah bagi anak-anak untuk menyalurkan aspirasi, pandangan, keinginan dan berpartisipasi dalam pembangunan daerah terkhusus di Padang Pariaman. Ia berharap, FAD dapat menjadi mitra pemerintah dalam mewujudkan kesejahteraan anak-anak di Padang Pariaman.

"FAD harus menjadi wadah bagi anak-anak untuk menyuarakan aspirasi dan berpartisipasi dalam pembangunan di Padang Pariaman. FAD juga harus menjadi mitra pemerintah dalam mewujudkan Padang Pariaman layak anak," sebut Suhatri Bur

Menurutnya, dengan telah

dibentuknya FAD pada hari ini, diharapkan dapat memenuhi hak-hak anak seperti hak mendapatkan pendidikan, pelayanan kesehatan serta yang tidak kalah pentingnya adalah melindungi anak dari segala bentuk tindak kekerasan dan pelecehan.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DinsosP3A) Kabupaten Padang Pariaman Sumarni mengatakan di Kabupaten Padang Pariaman, baru ada satu Kecamatan yang telah melaunching Kecamatan Ramah Perempuan dan Peduli Anak yaitu Kecamatan VII Koto Sungai Sariak.

"Semoga 16 Kecamatan lainnya dapat menyusul, ini menunjukkan komitmen kita semua dalam rangka pemenuhan indikator Kabupaten Layak Anak, untuk menjadikan anak-anak sebagai pelapor dan pelopor," ungkapnya.

Selain itu, Sumarni menambahkan kegiatan ini bertujuan untuk memenuhi hak anak agar anak dapat berperan serta dalam pembangunan sesuai dengan umur dan kematangannya, harkat dan martabat kemanusiaan serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. (Syafrial Suger)